

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра дипломатической и консульской службы**

Аннотация к дипломной работе

**МИГРАЦИОННАЯ ПОЛИТИКА ЕВРОПЕЙСКОГО СОЮЗА:
СТАНОВЛЕНИЕ И РАЗВИТИЕ**

Реджепов Рустам Абдырахманович

Научный руководитель — кандидат филологических наук, профессор Дрозд Н. И.

Минск, 2020

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников и шести приложений. Общий объем работы составляет 59 страниц. Список использованных источников занимает 11 страниц и включает 113 позиций.

2. Перечень ключевых слов

МИГРАЦИОННАЯ ПОЛИТИКА, ЕВРОПЕЙСКИЙ СОЮЗ, МИГРАЦИЯ, МИГРАНТЫ, БЕЖЕНЦЫ, МИГРАЦИОННЫЙ КРИЗИС, НЕЛЕГАЛЬНАЯ МИГРАЦИЯ, ТРУДОВАЯ МИГРАЦИЯ.

3. Содержание работы

Объект исследования – международная миграция в ЕС.

Предмет исследования – становление, особенности, проблемы и перспективы развития миграционной политики Европейского Союза.

Цель исследования – изучение процесса становления и развития миграционной политики ЕС.

Методы исследования. В работе были использованы общенаучные методы системного, критического, сравнительного анализа, а также специальные правовые, политологические, теоретические, статистические, эмпирические, историко-описательные и сравнительно-исторические методы.

Полученные результаты и их новизна. В работе изучены основные направления миграционной политики ЕС. Был сделан комплексный анализ миграционных процессов в этих странах. Практическая новизна работы заключается в рассмотрении основных вызовов и будущих перспектив в области миграционной политики ЕС.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Дипломная работа может применяться в качестве источника информации при подготовке материалов, касающихся современных миграционных процессов, а также как основа для дальнейшего исследования миграционной политики Европейского Союза, ее основных направлений и отличительных особенностей.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma thesis consists of a diploma thesis assignment, table of contents, list of abbreviations and notational conventions, diploma thesis abstract, introduction, three chapters, conclusion, list of references and six addendums. Total scope of thesis is 59 pages. The list of references occupies 11 pages and includes 113 positions.

2. Keywords: MIGRATION POLICY, EUROPEAN UNION, MIGRATION, MIGRANTS, REFUGEES, MIGRATION CRISIS, ILLEGAL MIGRATION, LABOUR MIGRATION.

3. The content of the work

The subject of the research – formation, features, problems and prospects of the migration policy of the European Union.

Purpose of the research – study process of the formation and development of the migration policy of the EU.

Methods of the research. General scientific methods of a systematic, critical, comparative analysis were used in the thesis, as well as special legal, political, historical-descriptive, theoretical, statistical, empirical and comparative-historical methods.

Results and novelty of the diploma thesis. The thesis studies main directions of the migration policy of the EU. A comprehensive analysis of the migration processes in these countries was made. The practical novelty of the work lies in the review of the basic requirements and perspectives in the field of the EU migration policy.

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used in the diploma thesis and the results achieved are authentic. The research has been done independently.

Recommendations on the use of results of the diploma thesis. The diploma thesis can be used as a source of information in the preparation of materials related to modern migration processes, as well as a basis for further research on migration policy of the European Union, its main directions and distinctive features.